



白の一本線 凜として凛々しく文武一道を目指す

～皆さんを伸ばすステージとフィールドがここにある～

第28代校長 松山 秀峰

第一高校は、本年度学校創立114年を迎える歴史と伝統のある学校です。平成の男女共学復活6年目を迎え、現在は男子414人を含む全校生徒1,091人が在籍しています。

本校は、県内の高校でも一番交通アクセスに恵まれています。また、熊本市の中心部に位置しながらも、校舎は緑と静寂に包まれ、落ち着いた素晴らしい教育環境にあります。近隣には、熊本城内の美術館や博物館等の文化施設、また、市街地の商業施設も多くあります。

現在は、全てのクラスに男女が在籍し、本校の教育精神である「白梅の精神」のもと、「凛として凛々しく文武一道を目指す」を合言葉に、新たな歴史創造に向けて全校生徒が活気に満ちた学校生活を送っています。

「文武両道」が学習と部活動のそれぞれに努力するという考え方であるのに対し、「文武一道」には、両者は異なる領域ではなく、つながっていて、最終的には同じ能力が求められるという意味が込められています。ひとつのことに精一杯取り組むことで、他のことも達成できる能力が身につくという考え方です。

部活動では、運動部・文化部合わせて36の部活動・同好会があり、900人を超える生徒が加入し、日々練習に励んでいます。

また、本年度入学生から男子学生服の胸ポケットに「白の一本線」をデザインしました。女子と共に本校のシンボルである「白の一本線」を誇りとして、凛として凛々しい姿で文武一道を目指してほしいという願いが込められています。

中学生の皆さん、第一高校には、皆さん一人一人の可能性を最大限に伸ばす「ステージとフィールド」が準備されています。勉強、部活動、生徒会活動、学校行事にと、第一高校で共に汗を流し、新しい歴史の担い手として、高校生活を送ってみませんか。



凛

凛とした気品ある心豊かな一高生



夢

叡智・真理
【進路実現】

姿・形

自律・高潔
【凡事徹底】

品

品格
【知性・教養・人間性】

【白梅の精神】

早春の寒さの中で咲く白梅のように、自分を律し、どんな状況の中でも、自らの信念をもって、気品のある生き方をする。



わたしたちと一緒に、充実した高校生活を

生徒会総務委員長 大島 (2年・松島中出身)

こんにちは。私たち一高生は、「凛として凛々しく文武一道をめざす」ことを目標に、何事にも一生懸命取り組み、毎日を充実したものにしています。

昨年の一高祭体育部門は、熊本地震の影響で開催が危ぶまれましたが、たくさんのご支援をいただき、限られた準備期間で成功させることができました。第一高校は、生徒全員が様々なことに積極的で、活気に満ち溢れる学校です。

中学生のみなさん、是非私たちと一緒に一高生として楽しい学校生活を送りましょう。

